

El pasado domingo 16 de mayo entregamos un recuerdo al socio **Agustín Castro** inscrito con el número 500 en la ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AEROMODELISMO, un honor para la AEAMD que un chaval “dieciocho añoero” aeromodelista desde niño, hijo de aeromodelista y nieto de aeromodelista, Deportista de Alto Rendimiento (DAR), apasionado de éste deporte-ciencia y estudiante de Ingeniería Aeronáutica, quiera formar parte de ella.

El recuerdo consistía en un colgante con el número 500 grabado en el reverso y una “placa” de cristal en la que se vería en logo de la AEAMD así como el número 500, su nombre y la frase:

“PASION POR EL AEROMODELISMO”



Le entregaría los recuerdos Manuel Montero, vicepresidente de la AEMDA

A veces las buenas noticias no vienen solas... como socio numero **501** se inscribiría **Gonzalo Muñoz** el socio más joven hasta el momento e igualmente aeromodelista desde muy niño, más de lo que es actualmente 😊... y otro apasionado del aeromodelismo, por ello, desde la AEAMD no quisimos dejar pasar el momento y tener también un detalle con él para su recuerdo y el nuestro como Asociación de TODOS los aeromodelistas, jóvenes, menos jóvenes, deportistas por hobby o por competición...



Le entregaría sus recuerdos Leticia Cobos (aeromodelista y responsable de actividades con 'personal' en edad escolar)

